

Cambios Tras el Mundial
**Massera Dejará
 la Fuerza Naval
 Argentina**

BUENOS AIRES, 6 de junio (UPI).— Medios castrenses anticipan que cuando pase la fiebre del Campeonato Mundial de Fútbol que envuelve a Argentina y mantendrá ocupada la atención del país hasta fines de este mes, comenzará la preparación política de la segunda etapa del gobierno militar.

Aparentemente en anticipo a ese proceso, el comandante de la Armada, almirante Emilio Eduardo Massera, ratificó esta semana en declaraciones públicas que su sucesor, que conducirá el arma naval en la nueva etapa, será el vicealmirante Armando Lambruschini.

Aunque Massera no indicó cuándo se producirá el relevo, éste deberá ocurrir antes del 31 de marzo próximo fecha para la cual las tres fuerzas armadas convinieron en tener nuevos comandantes en jefe.

Pero el cambio en la conducción naval no implicaría alteraciones profundas en la política del arma, tradicionalmente fijada cohesivamente por su comandante en jefe y el consejo de almirantes.

Medios castrenses dijeron que la indefinición de la fecha del relevo, obedece al deseo de los jefes navales de que antes que asuma la nueva junta de comandantes en jefe, sean resueltos los problemas más agudos dejados por la irrupción de las fuerzas armadas en el proceso político y la cruenta guerra librada contra el terrorismo.

**Paradójico, que se Observe con Alegría el
 Campeonato de Fútbol en Argentina: Al**

Por HECTOR ALMAZAN

La Sección Mexicana de Amnistía Internacional dijo ayer que el torneo mundial de fútbol sirve para que la junta militar de Argentina trate de demostrar que ese país vive "en paz" no obstante que hay campos de concentración y miles de desaparecidos.

Luego de señalar que es paradójico y hasta melodramático que mientras en todo el mundo se observa con alegría que los jugadores anoten goles en la cancha de fútbol demostrando la fraternidad universal a través del deporte, unas mil mujeres, en su mayoría jóvenes, están prisioneras, algunas con sus pequeños hijos en Villa Devoto, Argentina, Amnistía Internacional añadió:

No obstante que la junta militar de Argentina se ha negado a publicar una lista de las personas detenidas por razones políticas, se sabe que hay entre ocho y diez mil prisioneros.

Explicó también Amnistía Internacional, que la política económica del gobierno argentino tuvo éxito al reducir el nivel inflacionario, pero el país continúa con la tasa de inflación más alta del mundo (170% anual) y aunque la junta militar ha logrado atraer créditos, no ha sido capaz de promover más inversiones extranjeras.

Si bien es cierto, aclaró Maricler Acosta, representante de ese organismo en México, que el salario congelado al sector obrero llevó a éste a una serie de huelgas en 1977, ahora ese tipo de movimientos se consideran ilegales y quienes los realizan son encarcelados o asesinados.

Asimismo, añadió, que mientras el poder ejecutivo del gobierno argentino ya no tiene ningún control, porque los diputados y senadores han sido suspendidos en sus funciones, y se ha remplazado a muchos miembros de la Suprema

Corte de Justicia, los guerrilleros en número de siete mil a ocho mil han sido capturados o asesinados por el ejército.

Por otra parte, en Argentina, continúa Maricler Acosta, no se necesita ser terrorista para ser arrestado, torturado o asesinado, es suficiente haber pertenecido a un sindicato, organización estudiantil, haber compartido una casa con alguien de ideología izquierdista o haber ayudado a personas clasificadas por los militares como "socialistas".

EL DÍA

**Demandan solidaridad en la lucha
 contra el gobierno de Argentina**

Solidaridad con la lucha que familiares y parientes que viven en Argentina llevan al cabo contra el gobierno de la Junta Militar, pide la Rama Femenil del Movimiento Peronista, en una campaña que han denominado "La Mujer y el Mundial"

Seamos locas, igual que "las locas de la Plaza de Mayo" como el gobierno militar argentino califica a las mujeres que luchan en Argentina por 30 mil desaparecidos, 15 mil presos y 10 mil muertos. Salgamos a la calle, pongamos pliegos petitorios y solicitemos a las embajadas argentinas con sede en otros países información sobre los argentinos sacrificados.

En un comunicado, la Rama Femenil del

Movimiento Peronista señala que la Junta Militar está utilizando la celebración del Mundial del Fútbol, para cambiar su imagen de régimen represivo. Por eso piden la intervención de la Santa Sede y las Naciones Unidas, así como de otros organismos internacionales para que presionen al gobierno militar y otorgue visas a argentinos, vedados de su libertad, para que puedan abandonar el país.

Es, por estos motivos, que organizaron una reunión integrada por mujeres latinoamericanas, pero sobre todo mexicanas, para que se solidaricen con el oprimido pueblo de Argentina, en un evento que tendrá lugar en el local sede del Colegio Nacional de Economistas, en Antonio Caso 89, el día 8 de junio a las 19:00.